

## 女性部会講演会

平成29年2月14日(火) ホテルラングウッドに於いて毎年恒例の女性部会主催講演会が開催されました。

松永部会長、今井副会長の挨拶に始まり、来賓の紹介に続き荒川税務署長久保俊明様による講演会を拝聴しました。

講演の演題は「関係民間団体と荒川税務署」で、たくさんの資料をご用意していただきましたが、限られた時間の中でしたので、資料は、ほぼ使わずいろいろなお話をしてくださいました。

まず、積極的な言葉「人生を明るく楽しくする言葉」と消極的な言葉「人生を暗くつまらなくする言葉」では、常に積極的な言葉を繰り返すことで自分自身の気持ちが楽になるとおっしゃっていました。

次に、久保署長様は鹿児島のご出身で、鹿児島から荒川区に移動されたそうですが、鹿児島でお酒といえば焼酎で、中でも芋焼酎の「赤霧島」「黒霧島」は有名ですが、その

霧島酒造は4年連続で売上1位だそうです。久保署長様は、もともとアルコールを飲めなかったそうですが、今では毎日飲まれるそうです。

その他、薩摩藩遣英使節団のお話、「面白い」のお話、税務大学の和光校舎の設備のお話、荒川法人会との活動のメリット等々、難しい演題でしたが身近な話題のお話をしてくださり、第一部の講演会は終了致しました。

続いて第二部では、久保署長様はじめ来賓の方々も交えて懇親会に移りました。

松永部会長の挨拶から始まり、恒例の早春じゃんけん大会、今年3回目の全員でダンスタイムはSMAPの「世界に一つだけの花」。久保署長様、来賓の皆様も一緒に楽しく踊ってくださいました。

いくつになっても元気に心から楽しむことは健康の秘訣だと強く感じた時間でした。

女性部会幹事 細野千草



久保署長



恒例の新春じゃんけん大会

## 青年部会租税教育 税金クイズ&ミュージカル2017

荒川法人会青年部会では、2006年より10年に渡り『税金ジュニアスクール』を継続事業として開催してきました。

昨年度の赤土小学校に続き、今年度は直前の依頼にも関わらず、末永校長に快諾いただき1月31日(火)『税金クイズ&ミュージカル2017～涙のオークション～』を尾久西小学校の体育館での開催となりました。

当日は5・6年生計161名の児童が参加し、谷部会長からは参加メンバーに尾久西小学校の卒業生がいること、末永校長からは、今日見聞きしたことをお家の方とお話するとことなどのご挨拶を頂きました。

第1部の税金クイズでは一問一答にすべての児童が手を挙げて参加していましたが、夢中になり過ぎたため野村副署長の解説が良く聞こえない場面もありましたが、自分が

小学校に通って一ヶ月にいくら掛かること、外国では救急車を呼ぶと費用が掛かること、など税金について楽しく学ぶことができました。

第2部の劇団シアタージャパンによるミュージカル『涙のオークション』を鑑賞しました。第1部同様、児童参加型のミュージカルとなっており大変盛り上がりしました。

今後も荒川区の児童に『税金ジュニアスクール』を通して、納税の大切さ、税金の使われ方また、税金の仕組みを学ぶことの素晴らしさを伝えて行きつつ、租税教育を続けて行きたいと思えます。

青年部会幹事長 原澤勝義



谷部会長のあいさつを聞く児童



ミュージカル風景